



# 第4回 かつみがうら祭

11/3  
作品展示は2日~3日

八代亜紀

## 6万人を惹き付けた 演歌の女王!!

### CLOSE UP



祭りの底辺をいつも支えているのは、実行委員会と70を超える物産展参加者です。手塩にかけて育てた農畜産物とその加工品販売や無料配布。日頃

の活動の成果、また、社会活動の啓発の場としてのパネル展などが引き続き実践されています。まさに、市民の郷土愛こそが、この祭りの原点です。



#### 過去最高の入出を記録

かつみがうら祭実行委員会による第4回かつみがうら祭が第1常陸野公園、千代田公民館を会場に開催され、過去最高のおよそ6万人の入出でにぎわいました。

ステージでは、市内の文化団体の発表のほか、パンフレットの表紙を飾ったボスターコンクールや環境美化運動団体の表彰が、また、広場では牛渡小学校の鼓笛隊やまゆり・わかぐり・さくら保育園、のぞみ保育園の

子どもたちによる遊戯披露、祭礼団体の山車や獅子舞・まといの共演などが行われました。

歌謡ショーには演歌界の大御所八代亜紀さんが出演、登場と同時に会場の熱気は頂点に達しました。八代さんは舟歌など曲を熱唱し観客を魅了しました。

祭りの参加者は、増加の傾向にあります。今年は、市のブランド化推進協議会が開発した「やきいも焼酎 湖山の発売発表会」を実施し、市内外の多くの方々にPRできました。



### CLOSE UP



「帆引き船が陸に上がった」真っ白な帆には、生まれ育ったふるさとへの誇りと今の恵みへの感謝の気持ちを秘め、人々の笑顔と文化の息吹を映し出

していました。昨年8月から準備にあたってきた3つの企画委員会の方々の頑張りが形となり、思い入れが実った充実の瞬間が訪れました。

#### 「帆引き船フェスタ」

小中学生や講座受講生、文化団体などの作品展示、文化・歴史に関する体験教室、霞ヶ浦に古くから伝わる歌や子どもから大人まで参加のコンサート、キッズダンス、伝統芸能の祭典、物産展などで大きな盛り上がりを見せました。

特に、当市や帆引き船と関わり深い坂本九さんの名曲を中学生吹奏楽団が演奏し、「上を向いて歩こう」の大合唱は、会場全体を暖かい空気が包み込



み心に響くものでした。

#### 「生涯学習フェスタ」

市の生涯学習の振興のため、4月から16人の実行委員が中心に、熱心に準備を進め、和太鼓ワークショップや発表、コンサートなどが行われました。

よさこいソーランでは、市内9団体が思い思いの衣装に身を包み、工夫された振付で寒風を吹き飛ばす元気な踊りで盛り上げ終演を迎えました。

# 第23回国民文化祭市主催事業 第4回 帆引き船フェスタ & 生涯学習フェスタ



11/9  
帆引き船フェスタは1日~9日

## リアル帆引き船を前に 華麗に舞う妖精

思い出の  
1コマ

